



## Dichos de Bonilla sobre la gobernadora Marina del Pilar son 'una infamia', acusa Mier

El líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, lanzó críticas al senador de ese mismo partido político, Jaime Bonilla, que en su retorno a la sede senatorial, acusó a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, de tener e incumplir pactos con el crimen organizado.

En redes sociales, sin mencionarlo por su nombre, el diputado Mier Velazco calificó los señalamientos del exgobernador como “una infamia” lanzada para hacerse notar públicamente. Lo anterior, en el marco del retorno de Bonilla Valdez al Senado, y los más recientes hechos de violencia desatados en la entidad.

El líder de los diputados federales morenistas comparó a la actual mandataria con un “cóndor”, que no se ensucia el plumaje, al cruzar “el pantano”.

“Mala idea la descalificación y la infamia para ganar reflectores, mi solidaridad con @MarinadelPilar. Como el cóndor, ella cruza el pantano sin mancharse las alas. @mario\_delgado @DiputadosMorena @PartidoMorenaMx”, apuntó en su cuenta en Twitter, @NachoMierV.

Al respecto, la senadora de Morena, Martha Lucía Micher demandó a su compañero de bancada, respeto a la gobernadora de Baja California, quien fue acusada en falso. Consideró que los dichos del senador Bonilla configuran violencia política de género, lo cual calificó como indignante.

“Hago un llamado respetuoso y exijo respeto para evitar declaraciones y acusaciones falsas que atentan contra la dignidad de la Gobernadora del Estado de Baja California @MarinadelPilar. La violencia política contra las mujeres nos daña e indigna a todas. #NoEstasSola”, apuntó en su cuenta en Twitter, @MaluMicher.

Al respecto, el vicecoordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Triana, calificó el encononazo entre morenistas y el senador Bonilla Valdez, a causa de sus declaraciones sobre el origen de la ola de violencia registrada en Baja California, como un episodio de “violencia intrafamiliar”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/18/dichos-de-bonilla-sobre-la-gobernadora-marina-del-pilar-son-una-infamia-acusa-mier-562628.html>